



こまくさ

令和6年
12月4日 No.39
仙北市立生保内小学校
学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

学 校 の 様 子 か ら

11月27日 認知症サポーター研修

本校では毎年5年生が、総合的な学習の時間に仙北市包括支援センターの方々をお招きした「認知症サポーター研修」に参加しています。今年もゲームや寸劇を通して認知症について教えていただき、認知症について正しく知ることができました。また、思いやりの心をもつことの大切さについても気が付くことができました。



11月28日 ようこそ先輩! 芸術鑑賞教室

本校の卒業生でピアニストの小竹島さんをお招きしての演奏会を開催しました。クラシックの名曲やディズニーメドレー等の素晴らしい演奏を聞いたあと、子どもたちは小竹島さんと連弾で「きらきらぼし」も弾かせてもらうなどして、楽しいひとときを過ごしました。



12月2日 1年生:おもちゃフェスティバル

だしのご園の4歳児さんと5歳児さんを招待した『おもちゃフェスティバル』がありました。「おもちゃフェス



ティバル」は、1年生が生活科の学習で作った「手作りおもちゃ」で遊んでもらうイベントです。どんぐりや松ぼっくり、紙コップなどを材料で作ったやじろべいや、まとあて、めいろ、さかなつり、糸でんわ、にんぎょうなどのおもちゃで遊んでもらいました。開会式や閉会式、遊び方の説明なども先輩らしくとても立派にできました。



12月4日 県学習状況調査

4・5・6年生を対象にした秋田県学習状況調査が実施されました。この調査は、県内の全小中学校の児童生徒を対象に学習指導要領の定着度等を把握し、学習指導の改善とともに児童生徒の学力向上を目指して実施されるものです。4年生は国語、算数、理科と学習の意欲に関するアンケート、5・6年生はこれらにさらに社会が加えられて行われました。学校の授業で学習している内容ではありますが、思考力や表現力を問われる問題や記述式の問題が多く、しっかり理解していないと解けない問題が出題されます。

例えば、算数の問題では、「Aさんが次のように途中まで説明しました。説明の続きを書きましょう」などのように、単に解答を求めだけでなく様々な考えを理解した上で解き方を説明するような問題も出題されます。



(裏面に続きます)

学校では過去の出題内容の復習をしたり、類似問題を宿題に出したりして子どもたちにこのような形式に慣れさせてきましたが、調査后感想を聞いたところ「難しかった」と答える児童もいました。結果は1月末頃に各ご家庭にお知らせする予定です。

学校としては、今回の調査結果の善し悪しよりも子どもたちの解答の状況や学習の意欲に関するアンケートを分析し、今後の学習指導に役立てていきたいと考えています。



活躍

水泳：アクアスポーツ少年団

2024年度大仙市秋季水泳競技記録会

11月17日 秋田アスレチッククラブ大曲

<着順は秋田魁新聞の掲載内容から>

【男子】

6年 K.Nさん



50M 自由形 第2位 31秒50

100M 自由形 第2位 1分8秒96

50M バタフライ 第2位 35秒63

恭一さんは、200Mリレーと200Mメドレーリレーにも出場して1位になっています。

3年 R.Tさん



25M 背泳ぎ 第1位 26秒62

25M 平泳ぎ 第2位 32秒59

50M 自由形 57秒66

【女子】

4年 H.Mさん



25M 自由形 25秒24

25M 背泳ぎ 第3位 32秒51

クリスマスツリーかざりました

12月に入り、子どもたちに「12月と言えば？」と聞くと、多くの子どもたちが「クリスマス」と答えました。子どもたちにとってクリスマスは、大切な年中行事の一つになっているようです。

本校には、高さが天井に届きそうな自慢の「クリスマスツリー」があります。毎年12月になると職員玄関に飾り、12月の雰囲気・クリスマスムード作りに一役かっています。

